

PIEZA DEL MES

MONEDA ROMANA PARA EL MÁS ALLÁ

Ponente: **Alicia Arévalo González**
Catedrática de Arqueología. Universidad de Cádiz

La intervención arqueológica acometida en la necrópolis romana del cerro de Montealto (Jerez de la Frontera, Cádiz) ha permitido recuperar un total de nueve monedas casi todas localizadas en diferentes fosas de cremación, aunque varios ejemplares fueron recogidos en distintas fogatas rituales vinculadas a esta área cementerial.

El estudio del as de Lucila acuñado en Roma entre el 164-169 d.C., recuperado en una de estas fogatas rituales, nos introduce en el complejo mundo de las costumbres funerarias.

El uso funerario de estas monedas no debe interpretarse dentro de una concepción única de la vida de ultratumba. No hay que vincularlas exclusivamente con la idea del viaticum fúnebre ni con el ritual del óbolo de Caronte ya que, como expondremos, la moneda participó en un variado grupo de actos solemnes dentro de las ceremonias litúrgicas fúnebres romanas.



Fecha: 17 de abril, 12.00 h

Museo Arqueológico Municipal de Jerez

Duración aproximada: 45 minutos
Aforo limitado
Reserva previa vía WhatsApp al 607998115